
令和７年度第１回身延町地域公共交通活性化協議会会議及び 

第１回身延町地域公共交通会議  議事録 

 

日時：令和７年６月６日(金)１４時００分～ 

場所：身延町役場本庁舎 第 1 会議室  

      

出席者：山梨交通(株)身延営業所 

    (株)身延タクシー 

    (有)中富タクシー 代理 

    東海旅客鉄道株式会社静岡支社身延駅長 

    国土交通省甲府河川国道事務所峡南国道出張所 

    山梨県峡南建設事務所 代理 

    山梨県峡南建設事務所身延支所 代理 

    地域公共交通の利用者 ×３名 

    山梨県南部警察署(交通課) 代理 

    国土交通省関東運輸局山梨運輸支局 代理 

    山梨交通（株）身延営業所職員代表  

    山梨県知事政策局リニア・次世代交通推進グループ推進監 代理 

    身延町商工会  

    校長会長(身延中学校) 

身延町副町長 

    事務局 ×３名 

 

１．開    会   司会：交通防災課長 

 

２．あ い さ つ   会長：副町長 

 

３．議    事   議長：副町長 

（１）規約の改正について(委員の名称変更) 

   説明：事務局(赤池) →全会一致で決議 

 

（２）令和６年度 事業報告及び決算報告について 

   説 明：事務局(赤池)  

質問者：山梨運輸支局(鈴村様)  回答者：事務局(赤池) 

質 問：委託料で 500 万ほどの不用額がある要因は？ 

回 答：事務局(赤池) 

委託料の不用額は、予算には載せていないが毎年国の補助金を頂いており 

事業者から町へ振り込んでもらっている。 

予算に計上していない理由は申請時点では金額がわからないため。 



   補 足：会長(副町長) 

       補助金については、直接協議会の会計に入ってくるわけでなく、運行事業者 

       が申請をして、運行事業者に振り込まれる。 

       その分を差し引きさせてもらっている。 

       丸々補助金が来なかった場合でも、支払いができるようにしているため。 

→全会一致で決議 

 

（３）令和７年度  事業計画(案)及び予算(案)について  

   説 明：事務局(赤池)  →全会一致で決議 

 

 

（４）身延町地域公共交通計画の一部変更について 

   説 明：事務局(赤池)  →全会一致で決議 

 

 

（５）令和７年度地域公共交通確保維持改善事業について 

   説 明：事務局(赤池) →全会一致で決議 

 

 

(６)その他 

   質問者：山梨運輸支局(鈴村様) 

       議事 5 のフィーダー補助金の中に、目標効果の評価手法及び測定方法 

       として、OD 調査、利用者満足度調査とあるが、いつ頃実施するか予定は 

       決まっているか？ 

 

   回 答：事務局(赤池) 

       利用者満足度調査は、今年の２月ごろに実施している。 

       年明けに第 2 回協議会の実施を予定しており、議題として調査の内容等 

       を検討していきたい。 

 

４.閉会 

 


